



Los estudiantes, con las botellas, a su llegada a la zona de Van Dyck. /FOTOS: BARROSO

FESTEJO ■ ENTRE DISFRACES

Los estudiantes de Ciencias Sociales disfrutaban con alcohol de sus fiestas universitarias

■ La celebración comenzó tranquila por el Campus Unamuno pero a mediodía se transformó en un "botellón" por Van Dyck

R.D.L.

El alcohol y los disfraces volvieron a protagonizar las fiestas patronales de los centros universitarios. Ayer fue el turno de los estudiantes de Ciencias Sociales que, pese a que comenzaron la mañana con mucha tranquilidad, terminaron comiendo y cenando entre "botellones".

Los alumnos de Ciencias Sociales no madrugaron para disfrutar de su día festivo. Los primeros estudiantes empezaron a llegar al edificio FES a las once de la mañana. Algunos acudieron ya disfrazados y otros se transformaron en princesas, personajes de cómic, brujas o jugadores de rugby en los bares de la zona o en la facultad, donde se mezclaron con un pequeño grupo de estudiantes que protestaba por los recortes en la enseñanza pública. Pasadas las doce del mediodía, partió el desfile de disfraces con la charanga desde el Campus Unamuno a Van Dyck.

Al llegar a Van Dyck, pese a la vigilancia policial, los estudiantes sacaron las botellas que llevaban en bolsas y mochilas y el alcohol hizo acto de presencia y sus efectos también. Aunque los policías mantuvieron la calle abierta al tráfico, los jóvenes no dudaron en beber y bailar entre los coches de la zona.

La jornada se alargó hasta por la tarde, momento en el que algunos jóvenes optaron por seguir la fiesta en sus casas y otros por descansar para coger fuerzas para continuar la celebración ya por la noche en los locales situados por la zona de la Gran Vía.



Los alumnos de Ciencias Sociales pasando entre los coches.



Inicio de la fiesta junto al edificio FES. /GUZÓN



Estudiantes sentados en los bordillos de la carretera.